

Bewerbung als Vorsitzender des Landesschiedsgerichts

Liebe Freund*innen,

ich würde mich freuen, euer Landesschiedsgericht weitere zwei Jahre leiten zu dürfen.

Politische Auseinandersetzungen sind wichtig für unsere Arbeit und unsere Partei zeichnet eine intensive Streitkultur aus. Damit dieser Austausch fair geschieht, haben wir uns Verfahrensregeln geben. Unsere Satzung, das Frauenstatut, das Vielfaltsstatut und die weiteren Partieregeln setzen den Rahmen in dem wir unsere politischen Debatten fair führen wollen. Bei Fragen zu diesen Verfahrensregeln stehen wir als Landesschiedsgericht beratend zur Seite, schlichten Konflikte und entscheiden Streitfälle.

In den letzten zwei Jahren haben wir drei Streitfälle entschieden und konnten ein Verfahren einvernehmlich beenden. Daneben haben wir in mehreren Konflikten als Schlichter*innen gewirkt. Meinen Kolleg*innen im Landesschiedsgericht, Daniela, Lea und Oliver, danke ich sehr für die produktive und kollegiale Zusammenarbeit!

Seit 2013 bin ich Mitglied unserer Partei und die letzten sieben Jahre Vorsitzender des Landesschiedsgerichts sowie mehrfach zugewählter Beisitzer im Bundesschiedsgericht. Auch vertrete ich die Partei in den Landeswahlausschüssen zur Abgeordnetenhaus-, Bundestags- und Europawahl. Ich bin Volljurist, habe im öffentlichen Recht promoviert und arbeite als Richter am Verwaltungsgericht.

Euer Thomas



Thomas Weigelt

Über mich

- 37 Jahre
- Volljurist
- Promotion im öffentlichen Recht
- Richter am Verwaltungsgericht

Grünes

- seit 2013 Mitglied
- in der 18. WP Bezirksverordneter
- seit 2017 Vorsitzender des Landesschiedsgerichts

